



NEUE PRAXIS FÜR MUND-, KIEFER- UND PLASTISCHE GESICHTSCHIRURGIE

Für die gebürtige Korschbroicherin ist die Praxis auf dem Matthias-Horen-Platz ein richtiger Glückstreffer.

Eine neue Praxis für Mund-, Kiefer- und plastische Gesichtschirurgie wird im Februar in Korschbroich ihre Türen öffnen. Das Besondere - hier werden sowohl ärztliche als auch zahnärztliche Leistungen angeboten. Frau Dr. Dr. Daniela Radon ist Fachärztin für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie und ist sowohl Zahnärztin als auch Ärztin. Nach langjähriger Tätigkeit als Oberärztin an der Universitätsklinik zu Köln hat sie sich den Traum einer eigenen Praxis in ihrer Heimatstadt Korschbroich erfüllt.

„Für mich war es ein richtiger Glückstreffer die Räumlichkeiten am Matthias-Hoeren-Platz gefunden zu haben. Hier passte einfach alles, helle moderne Räume mit viel Fensterfläche, guter Anbindung und vor allem viele Parkplätze - denn wer zu Operationen kommt, möchte es praktisch haben. Natürlich spielte die Ortsverbundenheit und Nähe zu meiner Familie auch eine entscheidende Rolle. Ich bin in Korschbroich aufgewachsen und habe hier am Gyko Abitur gemacht und wohne mit meiner Familie in Kleinenbroich.“

Unter dem Motto "Herzlichkeit, Kommunikation und Exzellenz" bietet die Praxis ein breites Spektrum an Behandlungen an. Vom Zahnimplantat mit Knochenaufbau über zahnchirurgische Eingriffe wie die Weisheitszahnentfernung und Wurzelspitzenresektion bis hin zu plastisch-ästhetischen Eingriffen. Das umfasst z.B. die Entfernung von gut- und bösartigen Hautveränderungen im Gesicht, aber auch ästhetische Leistungen wie Botox/Filler oder die Korrektur von Schlupfliedern. "Eine Herzensangelegenheit ist es, in meiner Praxis eine Mundkrebsvorsorge anzubieten. Diese wird von den gesetzlichen Krankenkassen für Patienten jeden Alters übernommen, dauert nur wenige Minuten und kann Leben retten."

Frau Dr. Dr. Radon und ihr Team legen großen Wert auf eine warme und freundliche Atmosphäre, in der sich die Patienten wohl und gut aufgehoben fühlen. „Das Herzstück unserer Praxis ist unser wunderbares Team mit einem tollen Arbeitsklima. Wir sind überzeugt, dass modernste Technik,

medizinisches Know-how und eine gute Atmosphäre der Schlüssel zum Behandlungserfolg sind. Eine transparente und verständliche Kommunikation ist ebenfalls wichtig, um den Patienten eine umfassende Aufklärung und Beratung bieten zu können. Daher gehören zur Praxisausstattung u.a. das digitale 3D-Röntgen, vollklimatisierte Räume oder das papierlose Arbeiten mit Tablets. So werden Patienten mittels Videos und Bildern die OP-Abläufe erklärt und simuliert.

„Wichtig ist mir auch, dass wir neben der örtlichen Betäubung auch Eingriffe im Dämmer Schlaf (Sedierung) und in Vollnarkose anbieten. So können wir jungen Patienten und Angstpatienten eine entspannte Behandlungssituation bieten. Wir verfügen über einen getrennten Operationstrakt mit entsprechenden Überwachungsmöglichkeiten und einem Aufwachraum. Als Fachpraxis arbeiten wir aber ausschließlich chirurgisch.“

Der Neustart und unser Terminierungssystem ermöglichen schnelle Termine - auch online und kurze Wartezeiten. Dabei ist es egal, ob Sie auf Überweisung von ihrem Zahnarzt, Hautarzt oder Hausarzt kommen oder ohne Überweisung einen Termin vereinbaren.

Eine Terminvereinbarung ist ab sofort telefonisch oder online möglich!

Wir freuen uns auf Sie!
Herzliche Grüße, Ihre
Dr. Dr. Daniela Radon und Team



Dr. med. Dr. med. dent Daniela Radon
Praxis für Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie
Implantologie und ästhetische Chirurgie

Matthias-Hoeren-Platz 8-11 · 41352 Korschbroich
Tel. 02182 88 67740 · www.mkg-korschbroich.de

